

北陵ニュースレター

第9号

令和4年12月1日(木)発行
題字:齊藤 理彩子(高68回)
発行:宮城県仙台第二高等学校
同窓会

「はじめに」

同窓会会長 佐藤 一郎(高17回)

昨年は、「松島松林圖」と題して、松島の風景画を制作しました。その際、松林を抱いた島々を巡り、いわば、芭蕉の『奥の細道』を辿りました。「舟をかりて、松島に渡る。其間二里余、小鳴の磯につく。抑、松島は、扶桑第一の好風にして、をよそ、洞庭、西湖を恥ず」 それから、西行戻しの松公園、福浦島、雄島なども、歩いてみました。
なにげなく、『奥の細道』をひもとくと、日光山詣が目にに入りました。「往昔、此御山を、二荒山と書しを、空海大師開記の時、日光と改たまふ。千載未来を、さとり給ふにや、今此御光、一天にかゝきて、恩沢八荒にあふれ、四民安堵の栖、穏也。猶憚多くて、筆を差置ぬ。 あなたふと青葉若葉の日の光」

読みながら、「正義」「自由」「剛健」「質実」「平和」「友愛」「協同」「自治」を象徴しているという仙台二高徽章と、「あなたふと あなたうるわし 豊栄昇る 朝日の御影……」「……青葉の山 広瀬の流れ……」という校歌が目に浮かびました。朝日輝く八峰の光芒は、青葉若葉が生い茂るひのもとに降り注ぎ、われわれに生きるエネルギーを与えてくれる存在なのでしょう。われわれもおたがいに慈愛に溢れ、地球上に住んでいるだれでもが安心して暮らせる世の中を希求したいものです。

〈支部活動及び行事予定〉

日 時	行 事	会 場
8月 6日(土)	岩沼支部総会	割烹ホテル桃幸
12月 1日(木)	北陵ニュースレター発行	
12月 18日(日)	在京同窓会総会	浅草ビューホテル
2月 28日(火)	同窓会入会式	仙台二高講堂
3月 1日(水)	75回卒業式	仙台二高講堂

上記以外の支部活動は全て中止となっています。

1月開催予定だった「PTA合同新年懇親会」は中止となりました。

○令和4年度同窓会総会

令和4年7月2日(土)、江陽グランドホテルにて、総会ならびに特別講演が開催されました。なお、昨年と同様、今回の総会も、コロナウイルス感染防止のためリモートと会場参加のハイブリッド方式で実施しました。

総会では、事業報告等4つの議案が全員一致で承認された後、長く同窓会活動にご尽力いただいた谷口副会長、宮内理事の退任に伴い、新理事として横山政宣氏(高38回)、利大作氏(高41回)が選任されました。その後の連絡・報告の中で、今後の同窓会に関する評議員の活性化や会費の納入対策、収支決算の刑事の改善案などの報告がなされました。

また、総会終了後には、本校OGの「印度カリー子」さんから「スパイスカレーの魅力! 自分流のスパイスカレーを作つてみよう」と題した特別講演があり、カレーの解説、現在の活動のきっかけや本校への想い等を語っていただきました。質疑応答の時間には、聴講の同窓会員から多くの質問がある等、大変好評で、盛会のうちに閉会となりました。

○北陵祭

昨年の中止で2年ぶりに開催された今年の第74回北陵祭は、コロナ禍により一度途切れてしまった伝統をもう一度取り戻すという在校生の強い想いのもと、「おかえりな祭」をテーマに9月3日(土)4日(日)の二日間開催されました。

感染防止のため、同窓生も含めた一般者の入場が原則不可となり、例年実施していた『同窓生の部屋』のブース展示は行いませんでしたが、在校生は、伝統の『ミス二高』や軽音楽部ライブのほか、各クラスや部活ごとの趣向を凝らした出展などもあり、在校生にとっては、コロナ禍で制約が多い高校生活の中でかけがえのない思い出になったと思います。

来年は、きっとコロナ前のとても賑やかな北陵祭に戻ると思います。同窓生の皆さんも是非母校にお越しいただき、高校生の熱い想いを久しぶりに感じてみてはいかがでしょうか。

○第40回北陵ゴルフ会開催

第40回北陵ゴルフ会コンペが10月2日秋晴れの中仙台CCで開催されました。初参加のメンバーも増え最年長は高7回安住さん最若手は高48回中鉢さんまで北陵健児44名が先輩・後輩と仲睦まじくゴルフを楽しみました。見事優勝されたのは高26回赤林伸一さん、団体優勝は高25回高26回の合同チームとなりました。表彰式では佐藤裕洋同窓会副会長からのご挨拶も頂きゴルフ談議に花を咲かせ、和気あいあいと楽しい一日を過ごし、来年の再会を約束して散会となりました。

来年の開催は2023年9月か10月仙台CCでの開催を予定しております。また同窓会後援として2023年5月15日二・一高対抗ゴルフ大会の予定もありますので参加希望の方は同窓会事務局までご連絡ください。 (高23回 小野寺満明)

<全国大会出場>

- 囲碁部…第46回文部科学大臣杯全国囲碁選手権大会男子団体戦
全国優勝：三浦 翫・千葉和真・二階堂史晟・塚原志哉
- フェンシング部…第77回国民体育大会フェンシング競技（栃木国体2022）
少年女子団体 第4位入賞：大川口美優（県代表メンバー）
令和4年度宮城県高等学校総合体育大会フェンシング競技
女子個人エペ第2位（四国インターハイ出場）：高橋 葵
令和4年度宮城県高等学校総合体育大会フェンシング競技
女子個人サーブル第2位（四国インターハイ出場）：佐藤撫子
- ヨット部…令和4年度東北高等学校ヨット選手権大会 女子レーザーラジアル級 優勝（四国インターハイ出場）：八木杏奈
- 第77回国民体育大会セーリング競技会予選会少年女子レーザーラジアル級
第1位（栃木国体出場）：八木杏奈
- 水泳部…第70回東北高等学校選手権水泳競技大会 男子100m自由形 高橋俊太郎 決勝第3位（四国インターハイ出場）
- 競技かるた部…第46回全国高等学校総合文化祭 小倉百人一首かるた部門 出場：阿部陽太
- 化学部…第46回全国高等学校総合文化祭 自然科学部門 化学部門発表：熊澤康太郎
- 物理部…第46回全国高等学校総合文化祭 自然科学部門 物理部門発表：後藤 栄・鶴田 結

○渡り廊下から日本一

2年2組 三浦 翫

私たち仙台二高囲碁部は、八月に東京で開催された文部科学大臣杯において、八年振り二回目の全国優勝を果たしました。これまで多数の入賞を重ねてきた先輩方に続くことができ、大変嬉しく思います。

今回のメンバーは小学生の頃からの囲碁仲間です。決勝トーナメントは、前年度覇者の前橋高校や過去最多の優勝回数を誇る灘高校との戦いもありましたが、仙台二高でチームを組めたことに感謝し、お互いを鼓舞しながら全力を尽くしたことが、今回の結果につながったのだと思います。

次の目標は、春の大坂大会での優勝です。今度は周りから追われる立場となります。部室である理科棟渡り廊下で研鑽を重ね、更なる飛躍を目指そうと思います。

○当番回期の決意

高34回評議員 大泉義典

現在、来年度の同窓会総会に向けて準備を進めているところです。同窓生の皆様のご協力の下では是非、盛会となるよう尽力して参ります。今年のPT同懇親会に向けて準備を進めておりましたが、感染状況などを鑑みて、残念ですが、今年も中止となりました。来年度以降にさらに充実した懇親会として開催されることをご祈念いたしております。

○会報の記事訂正について

会報55号の訃報欄において、死亡者名を誤って掲載いたしました。平成4年3月22日高橋和男様（高13回）は報告を頂いた方で、亡くなられた方は遠藤隆司様（高13回）です。

お二方には心よりお詫び申し上げますとともに、本紙面にて訂正をさせて頂きます。

尚、同窓会ホームページの会報には訂正した内容を掲載しております。

○評議員推薦のお願い

評議員会は同窓会の最終議決機関として、極めて重要な役割を果たしており、評議員各位のご尽力は同窓会活動上欠かせないものです。現在は各回期の評議員が2名体制になっております。評議員の選出については、同窓会会則第8条5項に「評議員は常任委員の互選により選出」とありますが、現実的な対応として「同回期生複数の推薦により選出」とさせていただきます。

定員を満たしていない回期の会員の皆様におかれましては、是非とも評議員の推薦をお願い申し上げます。

〈会報原稿の募集〉

同窓会報は次号が56号となります。従来通り、一般寄稿や各支部・クラブ・回期ごとの活動状況などの紹介原稿を、写真を添えて事務局にお寄せ下さい。原稿と写真はメールでの寄稿を歓迎します。

なお、ご寄稿につきましては、紙面の都合上お一人様1稿&400字詰原稿用紙2枚までとさせていただきます。

印刷発送の関係上、原稿締切は4月末厳守でお願いいたします。

◆編集担当より◆

今年も皆様のおかげをもちまして、北陵ニュースレター9号を発刊することができました。厚く御礼申し上げます。今後も新企画を増やして、より面白い内容で会員の皆様にお届けしたいと考えておりますので、よろしくお願ひいたします。

（高23回 千田耕一）